

PERS

Polsek Pasekan Lakukan Patroli Malam untuk Mencegah Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 5, 2023 - 20:24



Polsek Pasekan Lakukan Patroli Malam untuk Mencegah Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Indramayu - Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menggelar patroli malam hari guna mempersempit aksi kejahatan C-3 (Curat, Curas, Curanmor) dan mengurangi gangguan kamtibmas lainnya di wilayah Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu. Pada Sabtu (5/8/2023) malam, petugas dari Polsek Pasekan melaksanakan patroli dengan cara mobile atau bergerak berkeliling ke titik-titik rawan kejahatan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Pasekan, Iptu Edi Mulyana, menyatakan bahwa patroli malam hari dilakukan khususnya pada jam-jam rawan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban wilayah. Dalam kegiatan patroli, petugas menyisir pemukiman penduduk, jalan-jalan sepi yang dianggap rawan kejahatan, obvit perkantoran, dan perbankan.

Selama patroli, petugas juga berinteraksi dengan masyarakat untuk menyampaikan pesan dan himbauan kamtibmas. Masyarakat dihimbau untuk ikut berperan aktif dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungannya. Kapolsek berharap bahwa melalui kegiatan patroli ini, angka tindak kejahatan dapat diminimalisir karena ruang gerak pelaku kejahatan menjadi lebih sempit, sehingga masyarakat dapat merasa aman dan nyaman.

Lanjut disampaikan Kapolsek, kegiatan patroli malam hari ini merupakan upaya konkret dari Polsek Pasekan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayahnya. Diharapkan dengan kehadiran petugas yang aktif berpatroli, para pelaku kejahatan akan merasa terintimidasi dan mengurungkan niat untuk melakukan tindak kejahatan.

Kapolsek Pasekan juga mengajak masyarakat untuk selalu melaporkan setiap kejadian atau perilaku mencurigakan yang dapat mengganggu kamtibmas. Dengan kerjasama yang baik antara Polsek Pasekan dan masyarakat, diharapkan wilayah Kecamatan Pasekan dapat tetap aman, nyaman, dan bebas dari aksi kejahatan.